

En reconnaissance à leur bravoure et leur héroïsme

Ooredoo honore les héros de la protection civile qui ont participé aux opérations de sauvetage des victimes du tremblement de terre en Syrie et en Turquie

Alger – Jeudi 02 mars 2023

Partenaire officiel de la Protection Civile, Ooredoo honore les agents de la protection civile qui ont été héroïques lors des opérations de sauvetage des victimes du désastreux séisme qui a frappé la Syrie et la Turquie.

Lors des cérémonies organisées respectivement le mercredi 1^{er} mars à Médéa et Bouira et le jeudi 02 mars au niveau de l'Unité nationale d'instruction et d'intervention de la Protection civile de Dar El-Beïda à Alger, Ooredoo a rendu un vibrant hommage aux agents de la Protection civile Algérienne ainsi qu'aux journalistes de l'ENTV, médecins et psychologues qui ont mené avec brio leur mission de solidarité et de secourisme suite au violent séisme ayant ébranlé la Syrie et la Turquie.

Jouissant d'une reconnaissance à l'internationale, la protection civile Algérienne a démontré à maintes reprises lors des catastrophes naturelles à travers le monde son efficacité et son expérience avérée dans le sauvetage et le secourisme des vies humaines.

L'expérience de la protection civile Algérienne a reçu, plusieurs fois, la reconnaissance de leurs pairs à l'échelle mondiale, ce qui représente pour l'Algérie et les Algériens une source de fierté.

A travers ce geste de reconnaissance envers ses partenaires, Ooredoo œuvre, en tant qu'entreprise citoyenne, à promouvoir et à valoriser les actions de solidarité et d'entraide et confirme son attachement indéfectible aux actions d'intérêt général au sein de la société algérienne.

Direction des Affaires Corporatives
Département des Relations Publiques